

1134, rue du Centenaire

Saint-Agapt, G0S 1Z0

Téléphone : (418) 888-3961

Courriel :

[beaurivage@cssdn.gouv.qc.ca](mailto:beaurivage@cssdn.gouv.qc.ca)

Site internet :

[https://web.cssdn.gouv.qc.ca/ecoles/ecole-](https://web.cssdn.gouv.qc.ca/ecoles/ecole-beaurivage)

[beaurivage](https://web.cssdn.gouv.qc.ca/ecoles/ecole-beaurivage)

 <https://www.facebook.com/esbeaurivage>

## DATES IMPORTANTES

**9 décembre :**

Journée pédagogique

**15 décembre AM :**

Sortie pour les élèves de APPS  
sec. 1-2 au Bunker de la science

**15 décembre 10h à 12h :**

Match de hockey  
personnel/élèves

**16 décembre AM :**

Matinées collégiales

**19 décembre :**

Sortie pour les élèves de sec. 5

**4 janvier :**

Journée pédagogique

Chers parents,

Voici votre info parents de décembre 2022. Dans cette communication, vous y retrouverez toutes les informations importantes concernant la vie scolaire de votre enfant à l'école Beaurivage. Nous entamons les dernières semaines avant le congé des Fêtes. La fin des classes sonnera mardi le 20 décembre et le retour est prévu le 5 janvier 2023.

### VIE ÉTUDIANTE

Quelques élèves n'ont pas encore récupéré leurs photos scolaires. Il est encore possible de le faire en se rendant au local 108. Le conseil étudiant a prévu plusieurs activités de Noël en décembre telles que karaoké, journée « *chandails de Noël* », décoration de maisons en pain d'épices, jeu du cadeau à déballer...

### SPORT ÉTUDIANT

La saison de sport interscolaire a débuté au mois de novembre pour l'ensemble de 25 équipes des Guépards. Cette année, nos Guépards représentent fièrement notre école dans les disciplines suivantes : Badminton, Basket-Ball, Hockey, Soccer intérieur (Futsal) et Volley-Ball. Dans les prochaines éditions de l'info parents, nous vous tiendrons au courant des performances de certaines de nos équipes.

### PRIMAIRE

Les élèves de 6<sup>e</sup> année ont participé à une campagne de financement pour alléger le coût de leur voyage de fin d'année à Ottawa. Au total, 1475 douzaines de beignes « *Krispy Kreme* » ont été vendues à la communauté. Les élèves de 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> année vivront différentes activités de Noël. Mardi le 20 décembre, ils pourront participer à un déjeuner de Noël dans leur classe. En après-midi, ils pourront visionner un film à l'auditorium.

### PROGRAMME LCI

#### 1<sup>re</sup> secondaire

Les élèves du programme LCI 1<sup>er</sup> secondaire sont prêts à vous aider en offrant un service d'emballage de cadeaux. L'argent amassé sera remis aux adolescents de la CSSDN résidant dans un des centres jeunesse afin de leur permettre de vivre un beau temps des fêtes. Si ce service vous intéresse, simplement à remplir ce formulaire : <http://bit.ly/3V0bRye>

#### 5<sup>e</sup> secondaire

Du 19 au 26 novembre, 20 élèves du programme LCI 5<sup>e</sup> secondaire ont eu la chance de vivre un voyage au Costa Rica. Ils ont visité la région en vivant les activités suivantes : randonnée sur le volcan, baignade dans la chute de la Fortuna, promenade sur les ponts suspendus et tyrolienne dans la forêt de Monteverde, activités de bénévolat et plusieurs autres belles découvertes.

Du 5 au 14 décembre, il y aura collecte de denrées non périssables par les élèves de LCI-5 pour les familles dans le besoin de la région de Lotbinière. Les élèves peuvent déposer leurs dons dans les boîtes prévues à cet effet dans le hall d'entrée.

### CODE VESTIMENTAIRE

Depuis quelques temps, nous remarquons une nouvelle mode s'installer dans l'école. En effet, plusieurs élèves se présentent à l'école vêtus d'un pantalon de pyjama. Compte tenu que ce n'est pas une pièce de vêtements appropriée à porter à l'école, elle ne sera dorénavant plus tolérée dans notre code vestimentaire. Merci de porter une attention aux vêtements que portent vos enfants au moment de quitter pour l'école. À partir de maintenant, nous inviterons les élèves qui portent un pyjama à se changer. Merci de votre collaboration.

### REPRISE D'EXAMEN

Veuillez prendre note que si vos enfants s'absentent dans les dernières journées avant le congé des Fêtes où une évaluation était planifiée, ils pourraient être convoqués à la journée pédagogique du 4 janvier pour reprendre les évaluations manquées.

Nous en profitons pour vous souhaiter une belle période des fêtes. Que ce moment puisse vous permettre de passer du bon temps en famille. Paix, amour et bonheur pour chacun de vous au cours de l'année 2023.



Isabelle Proulx  
Directrice  
École Beaurivage



Justine Pelletier  
Directrice adjointe  
1<sup>er</sup> cycle



Claudie Brisson  
Directrice adjointe  
2<sup>e</sup> cycle

